



# 協育



村山市立楯岡中学校

学校だより

令和7年度

6月24日号

文責 校長 加藤

## みがいた「挑戦力」 カ試しのとき

### 「かっこいい戦いぶり」に大きな拍手！

【6月14日（土）・15日（日）「北村山地区中学校総合体育大会」】

第65回地区中学総体が行われ、野球、バスケットボール、柔道、剣道、卓球、陸上競技、水泳に出場しました。「1本1本」「1点1点」「1秒1秒」を大事に最後まで戦い抜いた姿は、楯中のめざす生徒像「前向きにチャレンジする姿」そのものでした。

部活動が地域活動に移行していく過渡期の中で、県内の多くの中学校では、希望者が部活動に加入する仕組みになっています。本校でも希望者が加入し、限られた時間の中で活動を積み重ねてきました。仲間たちと目標をもちながら努力してきた姿こそ尊いものであり、一生の財産となるものです。生徒たちの大会に臨む決意や大会後の声に触れ、部活動の目的を十分に達成できたと実感しています。ご支援くださった保護者のみなさま、ご指導くださった地域のみなさま、本当にありがとうございました。（大会結果を次のページにまとめています。）



猛打爆発！追撃だ！



守りを切り裂いてシュート！



ここだチャンス3点シュート！



どうだ！打ってみろ！



まかせろ勝負を決めてやる！



みがいた技！心で投げる！

# 男子バスケ、柔道男子団体、剣道男子団体が優勝！ 剣道女子団体は準優勝で県大会へ！ 女子バスケ、野球、卓球男子団体も見事な上位入賞。

## ～地区中学総体に出場した「チーム楯中(団体)」の戦績～

- 軟式野球：第3位「準決勝で優勝チームと大接戦！県大会まであと一步」  
男子バスケット：優勝(県大会へ)「破竹の4連勝！決勝戦も圧勝！」  
女子バスケット：準優勝「あとワンプレーの差で悔し涙。優勝に匹敵する力！」  
柔道男子団体：優勝(県大会へ)「実力どおりの頂点！無傷の3連勝！」  
剣道男子団体：優勝(県大会へ)「劇的幕切れの大將戦！強豪を撃破！」  
剣道女子団体：準優勝(県大会へ)「2年生中心の若き力。決勝も大接戦！」  
卓球男子団体：第3位「予選リーグを見事に突破！価値ある上位入賞」  
卓球女子団体：予選リーグ惜敗「2-3の熱戦の連続。上位に迫る力を発揮！」



## 「大会後の3年生の声」より

地区総体では、惜しくも準決勝で負けてしまいました。ですが、全力で楽しい野球ができたので、悔いはありません。この2年間、打てなかったり、エラーをしたり、そんなときに、いつも仲間が励ましてくれました。そして、良いプレーができたときには、一緒に喜んでくれました。僕が今まで野球を続けられたのは、仲間のおかげです。野球部のみんな本当にありがとう。  
野球部 玉羽 來希(らいき)さん

男子バスケット部は、みなさんの応援を力に一生懸命プレーし、優勝することができました。自分たちのペースではなく、苦しい展開のときでも、自分たちのやってきたことを信じて、最後まで走りきることができました。地区代表の誇りを胸に、県大会に向けてこれからも頑張ります。  
男子バスケット部 高梨 陽斗(はると)さん

男子団体は目標どおり、3戦全勝で優勝できたので良かったです。個人戦では自分の目標を達成できずに苦い思いをしてしまいました。県大会に向けて、柔道の練習はもちろん、練習以外の時も周りをよく見て、困っている仲間のことを助ける行動を積み重ね、県大会につなげたいと思います。  
柔道部 工藤 遼空(はるあ)さん

決勝の大將戦は、1・2年生とお世話になったコーチの方々を絶対に県大会につれていくんだという思いで挑みました。これまでにないぐらい緊張しましたが、「今までやってきたことに自信をもつんだ！」というコーチの言葉を思い出し、強い気持ちで勝ち切ることができました。みんながひとつになった、すごい大会でした。  
剣道部 鈴木 鉄生(てっしょう)さん

# 柔道、剣道、卓球の個人、陸上、水泳も県大会へ！

～ 個人種目で上位入賞を果たし 県大会出場を決めた勇者たち ～

## 【柔道（体重別）】

男子：安達 晴斗さん・菅井吏亜琉さん・工藤 遼空さん  
女子：森 蒔幸さん

## 【剣道】

男子：天野 悠都さん・鈴木 鉄生さん・工藤 大誠さん  
女子：菅野 百伽さん・松山 千倅さん

## 【卓球】

男子：山口 壮太さん  
女子：佐竹 莉緒さん

## 【陸上競技】

男子：大内 葉瑠さん（110m H）・笹原 梨玖さん（2年 100m）  
石田 大翔さん（1年 100m）・矢口 蓮音さん（1年 1500m）  
女子：大泉 心夏さん（2・3年 1500m）

## 【水泳競技】

女子：酒井 陽彩さん（100m自由形・200m自由形）  
大山 咲希さん（100m自由形・200m自由形）

◆この他にもそれぞれの種目で入賞した生徒がたくさんいます。

詳しくは本校ホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。

◆体操・新体操については地区大会を行わず、県大会からの競技となります。

体操に土田美月さん、新体操に森 和彩さん、佐藤彩乃さん、高橋詩乃さんが出場します。健闘を期待しています。



**【お知らせ】ぜひ、本校のホームページをご覧ください。**

今年度ホームページの中で、生徒たちの日常や学校行事の様子などを広く発信しています。

「学校のようす」⇒「生徒の活動」

⇒「令和7年度」⇒「令和7年〇月」の順で検索ください。

生徒たちの学校生活の一端に触れ、「ライブ感」や「息づかい」を感じ取っていただければ幸いです

村山市立橋岡中学校  
Tateoka Junior High School

学校紹介 学校のようす 地域の皆様へ

トップページ > くらし・手続き >  
学校・教育・生涯学習 > 小・中学校 > 橋岡中学校 >  
学校のようす

学校のようす

- ・ 生徒の活動
- ・ 生徒会の取組み

# 「感謝の心」をメロディーに乗せて

## 【6月1日（日）「吹奏楽部 第21回定期演奏会」】

恒例の定期演奏会が行われました。本校生徒、卒業生や保護者だけでなく、吹奏楽を愛する他校の中学生や地域の方々などの前で、クラシックやコンクールに向けた曲、そして流行曲など全13曲を見事に演奏し、大観衆を魅了しました。「日頃の感謝の気持ちを伝えたい」という思いが、メロディーやダンスパフォーマンスに豊かに表現されていました。会場にはとても幸せな時間が流れていました。さすが「東北大会出場」を目指す吹奏楽部。これからのコンクールでの活躍に期待しています。



今年は、私たち3年生にとって中学最後の定期演奏会となりました。練習ではうまくいかないこともあり、不安でしたが、本番では全員が納得のいく演奏ができたと思います。あらためて、支えてくださる地域の皆様、保護者の皆様の温かみを感じました。ご来場いただき、本当にありがとうございました。  
部長 板垣 詩乃（しの）さん

コンクール本番に近い緊張も体感できて、たいへん貴重でワクワクした機会となりました。会場練習した1週間を含めて、数え切れないほどの曲数を演奏していく中で、自分自身としても、吹奏楽部としても成長することができました。楯中吹奏楽部員として、最後の定期演奏会を最高の笑顔で終えることができました。  
副部長 菅井 菖姫（あやめ）さん

# 「郷土を愛する楯中生」の豊かな活動

## 【6月4日（水）・5日（木）「ふるさと教育の森」】

今回で44回の歴史を重ねました。2年生と3年生が行った植林活動は、「環境保全・地域貢献活動」の一つです。ふるさとの山、村山市に関心をもつことにもつながるものです。生徒たちは杉の苗木を一本一本、丁寧に思いを込めて植えました。午後からは8つのコースに分かれ、山や森の豊かさに触れる活動を行いました。川に入って水の生き物を観察する活動、木と木の摩擦で火をおこす活動、木炭をつくる活動などなど、大自然の中だからこそできる体験に大満足。学校を離れて本物に触れる、貴重な時間となりました。

